

# *FAO estima que erradicar el hambre requiere unos 267 mil millones de dólares*

---



La Habana, 7 ene (RHC) Un análisis de la FAO indicó que para erradicar el hambre de forma sostenible hasta 2030 se necesitan unos 267 mil millones de dólares anuales.

Los datos fueron publicados por la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), el Fondo Internacional de Desarrollo Agrícola (FIDA) y el Programa Mundial de Alimentos (PMA) con el fin de facilitar la lucha contra el hambre y la malnutrición en el mundo.

De acuerdo con el estudio, para que los pobres mejoren sus medios de vida necesitan 160 dólares anuales por cada persona durante un período de 15 años.

Los 267 mil millones de dólares requeridos para la eliminación del hambre equivalen al 0,3 % del Producto Interno Bruto mundial.

La FAO, el FIDA y el PMA defienden un enfoque que combina la protección social con inversiones adicionales específicas en el desarrollo rural, la agricultura y las zonas urbanas que beneficiará principalmente a los pobres.

El objetivo es combatir también el hambre oculta: las carencias de micronutrientes, incluyendo la ingesta insuficiente de vitaminas, hierro y otros minerales.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/80693-fao-estima-que-erradicar-el-hambre-requiere-unos-267-mil-millones-de-dolares>



**Radio Habana Cuba**